

Wir benötigen dringend 5 neue Öltanks!

Durch das Jahreszeit bedingte Eindringen von Grundwasser im Heizungskeller, müssen die vorhanden 20 Jahre alten Öltanks gegen doppelwandige Öltanks ausgetauscht werden.



Leider kommen immer wieder unvorhergesehene Ausgaben auf den Verein zu, die vorher nicht zu kalkulieren sind. So müssen z.B. dringend die Öltanks ausgetauscht werden. Der Kostenvoranschlag beläuft sich auf ca. 6.000,00 €.

Damit wir auch im nächsten Jahr auf warme Räume in Osterfeld nicht verzichten müssen, bitte ich Sie besonders an uns zu denken. Hierfür danke ich Ihnen im Namen aller Mitglieder ganz herzlich.